

ゴールめざして走りぬく

第4回さんむロードレース大会

11月22日、雨雲がたちこめる中、さんむロードレース大会が蓮沼海浜公園をメイン会場に開催しました。

今年は、トラック競技でオリンピック3大会連続出場を果たした弘山晴美さんをゲストに迎え、昨年を上回る1,392人の選手が参加し、各部門の入賞を目指し健脚を競いました。

また、親子の部（1.0Km）の参加者は、「今年で2回目の参加です。子どもが思いのほか早く走っていたのでびっくりしました。」と感想を話していました。



ゴールめざして力走する参加者“ガンバレ”

考えよう魅力ある農業経営

家族経営協定勉強会



推進会によるオリジナル寸劇を見る参加者

内閣府・地域における男女共同参画促進を支援するためのアドバイザー派遣認定事業に採択された「みんなで考える農家の家族経営協定」講演会（主催：山武市農業共同参画推進会）が11月24日、市役所大會議室において開催されました。市内のみならず、県内各地から農業者、農政担当職員や農業委員などの皆さん約50人の参加がありました。

農学博士・安倍澄子氏のわかりやすいお話で、家族経営協定について学習しました。講演の前には、推進会のメンバーが考えたオリジナル寸劇も上演され、方言での熱い演技に会場は笑いと拍手に包まれました。



千葉国体マスコットキャラクターのチーバくんが、まつりに参加

もっと食べよう 山武の恵み

第4回産業まつり

12月6日、第4回産業まつりが晴天のもと市役所前駐車場で開催されました。

ステージではダンスや太鼓などのパフォーマンスが行われ、観客の目を楽しませていました。

また、会場は約60ものブースが並び、市内でとれたネギやごぼうなどの野菜や海産物などの即売も行われました。そして、無料配布コーナーでは、振る舞われた焼き肉やじゃがバター、はまぐりのみそ汁、米粉を使った料理などに大勢の人々が舌鼓を打っていました。